



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 188

25 de mayo de 2021

Violencia de género, causas y prevención

Brenda Guerrero Vela, Directora del Instituto de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, en entrevista con Radio Horizonte, hizo énfasis en la importancia de analizar la Prevención de la Violencia de Género, tema que se desarrollará en el marco de las Jornadas Académicas. El propósito es aportar a los grupos de atención prioritaria, vulnerables, niños, adolescentes y personas de la tercera edad.

La catedrática manifestó que uno de los objetivos y deberes de la academia es contribuir a solucionar o mitigar los problemas que se presentan en la comunidad. Aclaró, que la esencia de la universidad pública es la responsabilidad social, la cual debe generar proyectos con cambios sociales significativos para eliminar inequidades como un aporte desde la educación, considerada un camino para el desarrollo social del país.

Se destacó que el evento virtual contará con Katya Maribel Álvarez Marcillo, Mauricio Pacheco, Merck Benavides Benalcázar y Brenda Guerrero Vela, académicos de la Facultad y del Posgrado de Jurisprudencia.

La Dra. Guerrero explicó que los temas a tratar son: Tipos de violencia; La violencia en la ruralidad; Las víctimas; El acceso a la justicia y cómo se debe proceder en estos casos. El evento virtual profundizará estos problemas sociales para prevenir y minimizar el riesgo de las víctimas de violencia.

Finalmente, aclaró que la violencia de género es todo tipo de maltrato o agresión en contra de otras personas que normalmente se involucran en relaciones de poder o dentro del ambiente familiar.

Además, expuso que es necesario identificar la violencia intrafamiliar, ya que, surge en forma silenciosa e imperceptible, pero que afecta la vida de las personas al impedir el pleno desarrollo de sus capacidades.

I.F